

Nadège Jamire (agent re...

Laguiole



03/09

Jeudi 1^{er} septembre, la cloche a sonné à l'ensemble scolaire St-Matthieu en Aubrac. Une nouvelle recrue, Amandine Redon, prend en charge la direction des écoles en continuant à être enseignante des maternelles avec 27 élèves. Camille Rainho prend en charge les 11 CP et 9 CE1 ; Francine Bessières, a les 11 CE2, 6 CM1 et 10 CM2. Côté collège : deux enseignants titulaires : Vincent Capezzer, en mathématiques et Stéphanie Védrières en espagnol, 72 élèves avec 24 en 6^e, 16 en 5^e, 12 en 4^e et 20 en 3^e.

lages-Bonneval